
REQUERIMENTO Nº 021/2024 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo Municipal 

solicitando informações sobre o transporte público coletivo 

municipal.  

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

  No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando informações acerca do contrato de concessão referente ao transporte 

público coletivo do município, requerendo informações sobre a fiscalização do respectivo contrato pela 

municipalidade, especificamente sobre a qualidade dos ônibus utilizados.   

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de vereador em sua devida função fiscalizatória, considerando primordialmente as 

diversas reclamações dos munícipes acerca da qualidade do veículos utilizados no transporte 

público coletivo municipal.  

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 01 de agosto de 2024. 

 

 

 

 

 

Deolino Benini Junior 

Vereador 


